



H30年度 菊水中キャッチフレーズ

笑顔追求（菊水中大好き）

コミュニケーション能力と行動力、そして笑顔

授業や学活、生徒会活動で自尊感情を高める。

生徒会目標 「Let's smile！！（思いやりと感謝の心）」

菊水中 校長 福島英士郎

1 夏休みも終わり、元気に登校できています。

夏休みはとても暑い日々が続き体調面等で心配しましたが、子ども達は勉強や中体連陸上、部活動の練習に一生懸命頑張っていました。

さて、夏休み明けは多くの行事があります。勉強やスポーツ、文化活動を通して、大きく成長してくれることを期待しています。

特に3年生にとっては、最後の中体連陸上、最後の駅伝大会、最後の文化祭、最後の合唱コンクールです。3年生を中心によりよい菊水中をめざして、頑張ってくれることを期待します。

私の願いは、皆さんが笑顔で学校生活を送り、「菊水中大好き」と言ってくれることです。

そのために皆さんに次の3つを心がけて欲しいと考えます。

① 笑顔で元気な挨拶です。

今日の朝、笑顔で「校長先生、おはようございます」と言ってくれた人がたくさんいました。とてもうれしかったです。今日も一日頑張ろうと思いました。元気になるしました。さらに学校全体に皆さんの笑顔があふれ、明るい挨拶が広がり、楽しい学校生活を送ってくれることを期待します。

② 学校のきまりを守り、集中して学習することを期待します。

学校のきまりはみなさんが安心安全に暮らすためにあります。勉強することで人間としての豊かな生き方ができます。

皆さんが学校きまりを守り、安心して真剣に学習する姿を期待します。

③ 自分を大切にするとともに、友達の人権を大切にしていじめや差別のない学校づくりを期待します。

助け合い、励まし合い、仲良く、楽しく、笑顔で学校生活を送って欲しいと思います。皆さんと先生達でいじめや差別のない明るく楽しい学校を作りましょう。

2 夏休み明け生徒の決意表明

○今日から前期後半がスタートします。学習面に力を入れようと考えています。前期中間テストでは、思っていた点数がとれませんでした。勉強に集中できないことがあったり、教科の提出物も期限に間に合わなかったりしたので反省しています。これから努力して期末テストでは、よい結果がとれるようにしたいです。特に漢字の勉強を頑張ります。

もう一つ頑張ることは、友達をもっとたくさんつくることです。今までは自分から積極的に声をかけることをしていませんでした。人から声をかけてもらうばかりではなく、自分からたくさん話しかけていきたいです。今日から一日一日を大切に、努力を続け充実した毎日を送りたいと思います。

1年 古閑原 歩夢君

○私の目標は3つあります。1つめは前期期末テストです。前期中間テストは納得する成績ではありませんでした。それは苦手な教科の勉強をあまりせず、自学を怠っていたからです。1年生の時よりも授業内容が難しくなっています。去年よりも多くの時間を使って勉強し、テストでよい結果を残したいです。2つめは部活動です。8月のマーチングの練習中は専大玉名の先輩方にたくさんの御指導をいただきました。練習期間で学んだことを、日々の練習で生かし文化祭や音楽発表会で上達した演奏を届けられるよう頑張ります。3つめは代議員の仕事です。休み時間に教室や廊下を走り回っている人がいたり、授業中に私語が多い人がいました。注意することができませんでした。そのため、まわりの人に迷惑をかけたり他の人に注意をさせてしまいました。代議員としての自覚を持って、自分から注意できるよう心がけます。3つのことを頑張ることで、さらに新しい目標を見つけたいです。

2年 有働若菜さん

○頑張りたいことが3つあります。1つは勉強です。前期中間テストはよい結果ではありませんでした。学年上位になるまで必死に頑張りたいです。2つめは部活動です。中体連が終わり、まだ納得できる結果を残していません。今年のチームの目標は県大会出場です。僕は練習中に集中できない時間があります。キャプテンを中心にみんなで頑張って、県大会に出場したいです。3つめは人の話を最後まで聞くことです。人の話をしっかり聞くことができれば、勉強や部活により影響が出てくると思います。

2年 岩谷聡真君

○夏休みも終わり大事な時期になります。10月には文化祭という大きな行事があります。僕たち執行部が中心となって運営していきたいと思っています。生徒会スローガン「レッツ スマイル（思いやりと感謝の心）」が達成できるように、たくさんの笑顔が見れる文化祭にしたいです。また、3年生として受験勉強を頑張ります。県共通テストや前期期末テストでよい結果が出せるよう頑張ります。最終的に第1希望の高校の合格できるよう頑張ります。

3年 諸岡 舜君

3 大規模改修工事に伴う荷物の移動、大変お世話になりました。

工業者の方は盆休み返上して、夏休みの間に2階の工事を終了して頂きました。ぎりぎりの8月の25日（土）に工事が終了したため、26日（日）に荷物の引っ越しをしなければなりません。多くの生徒と保護者の協力で、なんとか無事終了しました。大変、お世話になりました。

4 全員ゴール（学び合い）の研究授業で、学ぶ意欲を育成しています。



（保健体育科の学び合い）



（国語科の学び合い）



（説明する力の育成）

9月6日（木）に保健体育と国語の研究授業を行い、教科の目標や内容を達成することはもちろん、全員ゴール（学び合い）授業で教科横断的に生徒に身につけさせたい資質・能力（表現力・おもいやり・学ぶ意欲）の育成に努めました。子ども達は学び合いの学習の時間になると、学習課題を解決するために積極的にコミュニケーションを取り、互いに説明し合っていました。学び合いで、互いに助け合いながら全員が今日の学習課題を達成できました。

